



JAG besuchte mit 101 Schülern den Deutschen Bundestag in Berlin

101 Schüler des zehnten Jahrgangs des Johannes-Althusius-Gymnasiums (JAG) Emden besuchten auf Einladung des SPD-Bundestagsabgeordneten Johann Saathoff (Krummhörn) gemeinsam mit ihren Lehrkräften den Deutschen Bundestag.

Saathoff empfing die interessierten JAG-Schüler im Fraktionsvorstandssaal der SPD-Bundestagsfraktion im Reichstag und diskutierte mit ihnen. Nach einer kurzen Einführung über seine Arbeit als Abgeordneter entstand eine angeregte Diskussion zwi-

schen ihm und den Schülern. Unter anderem ging es dabei um seine bisherige Arbeit als Bundestagsabgeordneter und den Umgang mit den anderen Parteien, um die erneuerbaren Energien mit Bezug auf das am 20. September 2019 vorgelegte Klima-

paket und um die Bekämpfung der Altersarmut. Saathoff freute es jedes Mal, solche angeregte Gespräche mit jungen, politikinteressierten Menschen führen zu können. Das sei nicht immer selbstverständlich, so Saathoff nach der Diskussion.